

*Le VIIIe Plenum du Comité
central du PCC de Cuba s'achève
aujourd'hui*

Image not found or type unknown

La Havane, 6 juil (RHC) Après deux sessions de débats sur des questions vitales pour le pays, le VIIIe Plenum du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC), présidée par son premier secrétaire et président de la république, Miguel Díaz-Canel, s'achèvera ce samedi.

Lors de la réunion du parti, l'impact de l'intensification du blocus américain contre l'île sur les secteurs socio-économiques les plus importants pour notre peuple sera également discuté, selon les médias nationaux.

La session plénière de la veille a analysé l'état de l'économie et les mesures visant à la stimuler, l'avancement des programmes vitaux pour la société et le travail réalisé par le bureau politique de

l'organisation depuis la précédente réunion de cette structure.

Les débats de vendredi ont mis l'accent sur les plans du gouvernement visant à corriger les distorsions et à relancer l'économie, sur la base de projections conçues et mises en œuvre depuis l'année dernière.

Dans ce contexte, le Premier ministre Manuel Marrero a informé les militants du parti des progrès réalisés en matière de stabilisation macroéconomique du pays, de diversification des revenus externes, de développement du système d'entreprise et de développement local.

M. Marrero a également souligné la nécessité de transformer l'environnement institutionnel, de développer la politique sociale de la nation et de réduire la criminalité, la corruption, l'illégalité et l'indiscipline dans les communautés.

Il reste encore beaucoup à faire, mais l'engagement des autorités et l'unité d'action entre les institutions de l'État sont élevés, a déclaré le chef du ministère des finances et des prix, Vladimir Regueiro.

De son côté, le ministre de l'Économie et de la Planification, Joaquín Alonso, a insisté sur l'importance d'appliquer des systèmes permettant de mesurer l'avancement de ces projections conçues par le gouvernement.

À d'autres moments, les membres de la session plénière ont insisté sur la nécessité de travailler davantage pour éradiquer les déficiences dans le processus des opérations bancaires confiées à la Banque centrale de Cuba et auxquelles participent tous les organes de l'État.

La production alimentaire et la lutte contre la corruption, les illégalités et l'indiscipline sociale étaient à l'ordre du jour de la 8e session plénière du Comité central du PCC le jour dernier.

Selon un rapport présenté par le secrétaire à l'organisation du parti, Roberto Morales, cette structure a maintenu une interaction "constante" avec les citoyens, comme en témoignent les tournées du premier secrétaire du PCC dans 76 municipalités du pays.

Depuis décembre 2023, le bureau politique a analysé 68 questions et adopté 108 accords relatifs à la défense, à la sécurité nationale et à la politique étrangère, a déclaré M. Morales.

Au cours des débats, le chef du parti a insisté sur l'attention, l'évaluation et le contrôle systématique que l'organisation doit accorder à la mise en œuvre de la mise à jour des lignes directrices de la politique économique et sociale du parti et de la révolution.

Il a également indiqué que 155 334 réunions ont été organisées avec la participation de plus de trois millions de personnes afin de garantir et de mettre en œuvre la stratégie du gouvernement visant à corriger les distorsions et à relancer l'économie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/359356-le-viii-plenum-du-comite-central-du-pcc-de-cuba-sacheve-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba